

ACTA DE LA DÉCIMA TERCERA SESIÓN DEL CONSEJO DE FACULTAD

FGAD-CF ACTA 13/2022

Fecha: 7 de abril de 2022

Hora: 8:00am

El Consejo de la Facultad de Gestión y Alta Dirección se reunió en modalidad virtual a través de la plataforma Zoom, en su décima tercera sesión ordinaria el día jueves 7 de abril de 2022 bajo la presidencia de la Decana de la Facultad de Gestión y Alta Dirección, contando con la asistencia de los representantes de los profesores principales, los representantes de los profesores asociados, el representante de los profesores auxiliares. Asimismo, asistió la secretaria académica de la FGAD como secretaria de actas. Como invitada permanente estuvo una alumna como representante estudiantil; finalmente, asistieron a la sesión la directora de estudios y la coordinadora de comunicaciones.

Los temas de agenda fueron:

Aprobaciones:

1. Aprobación del acta de la décima segunda sesión ordinaria del 3 de marzo de 2022.

Informes:

2. Informe de Matrícula y de Titulación 2022-1.
3. Modalidad semipresencial para Gestión.
4. Informe sobre sedes 105 años PUCP - FGAD.
5. Informe sobre elecciones complementarias de representantes estudiantiles ante CUAs.
6. Cronograma de Actividades: Abril- Mayo.

Aprobaciones:

1. Aprobación del acta de la décima segunda sesión ordinaria del 3 de marzo de 2022.

La decana presentó el texto del acta e hizo el recuento de los temas tratados en la décima segunda sesión ordinaria del 3 de marzo de 2022, revisando conjuntamente el contenido del acta de dicha sesión con los miembros del Consejo de Facultad.

Aprobación:

Los miembros del Consejo de Facultad aprobaron el acta de la décima segunda sesión ordinaria del 3 de marzo del 2022.

Informes:

1. Informe de Matrícula y de Titulación 2022-1.

La Secretaría Académica presentó dos informes, el primero sobre el proceso de matrícula 2022-1, donde se detallaron indicadores importantes sobre el proceso de matrícula, el cual se realizó del 8 al 10 de marzo, y el segundo sobre el proceso de titulación, donde se explicó el avance en cuanto a las sustentaciones realizadas durante los últimos cuatro semestres, indicando el porcentaje de alumnos licenciados por semestre.

2. Modalidad semipresencial para Gestión.

La directora de estudios indica que en estos dos años en los que se pasó de manera abrupta de la educación presencial a la educación remota de emergencia, la Universidad y la Facultad se han adaptado a la demanda de este contexto aprendiendo nuevos temas, lo que ha permitido que se empiece a pensar en distintas posibilidades y modalidades para la carrera.

Se indicó que la modalidad semipresencial combina actividades presenciales, actividades híbridas y actividades virtuales (síncronas, asíncronas). Además, que se ha hecho un análisis de los cursos del programa y se ha visto que se pueden combinar actividades presenciales y virtuales. Asimismo, mostró una serie de pasos y actividades que se deben seguir para crear un programa semipresencial.

3. Informe sobre sedes 105 años PUCP - FGAD.

La coordinadora de comunicaciones informó a los miembros del Consejo sobre la selección de las sedes de la Facultad por los 105 años de la PUCP. Mostró la lista de las cinco sedes seleccionadas.

4. Informe sobre elecciones complementarias de representantes estudiantiles ante CUAs.

La Secretaría Académica, informó a los miembros del Consejo que se realizarán elecciones complementarias para algunas Facultades con el objetivo de elegir representantes estudiantiles antes los Consejos.

Mostró el cronograma aprobado por el Consejo Universitario con las fechas principales de este proceso.

Asimismo, indicó que desde la Facultad se coordinó una reunión con los Representantes Estudiantiles del 2021, el Centro de Estudiantes y el Representante Estudiantil ante la Asamblea Universitaria, con el objetivo de elaborar una campaña de difusión para lograr que los alumnos postulen como candidatos a representantes estudiantiles y para que durante las

elecciones, los estudiantes voten a través del Campus Virtual.

5. Cronograma de Actividades: Abril- Mayo.

La decana presentó las actividades programadas para los meses de abril y mayo.